

## Tres reconocidos magos locales se unen para presentarse en el Teatro Municipal

Hoy, miércoles 26 de junio, tres magos del Aconcagua se reúnen en el Teatro Municipal. Se trata de **Álvaro Véliz**, **Felipe Flores** y **Nelson Zúñiga (Sonyq)**, quienes presentarán su show artístico en el contexto de las actividades impulsadas por la Municipalidad por estas vacaciones de invierno 2024.

La ocasión está abierta para toda la comunidad y comenzará a las 17:45 horas. Cada uno de los ilusionistas tendrá 20 minutos en los que sorprenderá al público con sus actuaciones, totalizando una hora.

«El evento es un show de magia familiar donde cada uno de nosotros presentará magia en el teatro para la familia. Habrá harta inte-

racción con el público, juegos de magia interactivos y participativos, muchas sorpresas se ven para ese día. Hay grandes expectativas de realizar un bonito show», mencionó Álvaro Veliz.

Tanto Véliz como Flores y Zúñiga, pertenecen al **Círculo de Ilusionistas y Magos de Aconcagua (CIMA)**, grupo que se formó hace más de una década: «ha realizado varios congresos de magia en el Valle de Aconcagua, incluyendo eventos infantiles, magia de salón y de escenario.

«El Valle de Aconcagua se caracteriza por haber sacado magos muy importantes a nivel país e internacionalmente. Hemos tenido magos representando en

• **Los artistas pertenecen al Círculo de Ilusionistas y Magos de Aconcagua (CIMA), agrupación que tiene más de una década de existencia.-**

España, Estados Unidos, en congresos y festivales muy importantes. Estuvimos con una pausa de unos años porque gran parte de los magos estaban en el extranjero haciendo sus espectáculos.

«Hay una comunidad mágica muy fuerte en el Valle de Aconcagua, hemos llegado a ser hasta doce magos en alguna época. Hoy día somos cerca de siete que mantenemos viva la magia», explicó Zúñiga, quien lleva más de 30 años en el rubro.

Respecto al evento, no es ni el primero ni el último que protagoniza

Cima: «Todos los años nos contactan desde la Municipalidad para poder hacer algo durante las vacaciones de invierno y darle un panorama, algo distinto a las familias del Valle. El año pasado se hicieron dos funciones en la Plaza Cívica con magos invitados de Santiago y La Ligua. Este año tendremos la oportunidad de volver al Teatro Municipal, ofreciendo un espectáculo con tres magos del Valle de Aconcagua.

«Esperamos, como todos los años, un lleno total, y una comprometida participación de toda la comunidad en



Álvaro Véliz, Felipe Flores, quienes realizarán un show de magia hoy, miércoles 26 de junio.

cada juego. Esperamos que el evento tenga buena acogida para proponerle a la Municipalidad la gestión de un festival de magia para el verano», comentó Flores.

«Nos pone muy contentos que se hagan eventos mágicos en el Valle. El teatro es un lugar y una estancia maravillosa para presentar nuestro arte, se dan todas las condiciones para presentar efectos e ilusiones que a veces, en reuniones familiares o cumpleaños, uno no tie-



Nelson Zúñiga en el festival de magia internacional Magic House Santiago 2019.

ne ni el espacio ni la posición de los espectadores para ver realmente cómo se debe para disfrutar la magia», expresó Zúñiga.

**Jacqueline León**  
**Córdova**